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Discurso de agradecimiento en la ceremonia de 
entrega de  los Premios Sociedad de Estadística e 

Investigación Operativa – Fundación BBVA 

Ricardo Cao Abad 

Quiero dar las gracias a la Fundación BBVA y a la SEIO por su compromiso con 

la Estadística y la Investigación Operativa. Es un gran honor recibir hoy esta 

distinción. Me gustaría agradecer la presencia del rector y el vicerrector de la 

Universidade da Coruña y del director del CITIC, del cual formo parte. Gracias 

también a los colegas del grupo de investigación MODES, por haberme 

propuesto para esta medalla y en especial a Salvador Naya, por haber 

organizado la propuesta con el aval de muchos colegas de la SEIO, a quienes 

agradezco su apoyo. 

Desde mi época de estudiante universitario, he tenido la suerte de poder 

aprender de grandes maestros, como Wenceslao González Manteiga, José 

Manuel Prada y Winfried Stute. Con su guía me adentré en una de mis grandes 

pasiones, el estudio y la investigación en la inferencia estadística no 

paramétrica, los métodos de remuestreo y el análisis de supervivencia. Luego 

vino la investigación en el análisis de datos funcionales, el análisis estadístico de 

datos de gran volumen y las aplicaciones estadísticas en genómica, 

neurociencia, epidemiología, oncología, o en ámbitos industriales, como el naval 

y el financiero.  

Debo agradecer a la SEIO su confianza al elegirme, en su día, representante 

español en ECAS, que luego tuve el honor de presidir y también editor jefe de la 

revista TEST, la tarea más ilusionante de las tres revistas internacionales para 

las que desempeñé esa labor. También me gustaría agradecer al CEMAT por 

haberme elegido presidente del grupo de expertos de la Acción Matemática 

contra el Coronavirus. Dio lugar a los dos años de trabajo más intenso a lo largo 

de mi vida y a muchas colaboraciones de investigación con colegas de muy 



 

18 de enero de 2023 
 
 

diversos ámbitos.  

Me gustaría finalizar con algunos agradecimientos personales. A los colegas del 

grupo MODES. Para mí el mejor premio es poder colaborar con todos ellos 

diariamente. A mis padres, que con su ejemplo y coherencia me inculcaron 

valores que también son fundamentales para la investigación. A mis hijos, Daniel 

y Gonzalo, de quienes tengo el inmenso placer de aprender constantemente. 

Por último, a Aurora, a quien cada día admiro más. Estos 37 años desde nuestro 

(re-)encuentro siendo estudiantes en la Facultad de Matemáticas han sido 

condición necesaria para todo en mi vida, también para mi carrera académica. 

 


